

*Wenn ihr mich sucht,
suchet mich in eurem Herzen.
Habe ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei Euch sein.*
(Antoine de Saint-Exupéry)



Ein herzliches Dankeschön

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit,
welche wir beim Abschied von

Brunhilde Tischhauser-Scheurer

erfahren durften.

Danke für die vielen einfühlsamen Worte, lieben Umarmungen und stillen Händedrucke und allen die unsere liebe Brunhilde auf ihrem letzten Weg begleitet haben, für die schönen Blumen und Beigaben am Grab und Spenden für späteren Grabschmuck, für die grosszügigen Beiträge an die Spithex Elsau und das Pflegezentrum Eulachtal, an Herrn Pfarrer Maurer für seine Begleitung während der letzten schweren Zeit und an Herrn Pfarrer Cloos für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier.

Einen speziellen Dank an das KSW, die Spithex Elsau und das Personal des Pflegezentrum Eulachtals, welche Brunhilde während ihrer schweren Krankheit betreut haben.

Elsau, im Februar 2018

Die Trauerfamilie